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令和３年湧別町教育委員会第１２回定例会会議録 

 

《出席者》  阿部 勉教育長、岩佐雅弘委員、森谷和洋委員、喜多友美委員 

井上久恵委員 

《欠席者》  無し 

《出席職員》 教育総務課長 尾山 弘、社会教育課長、坂本雄仁、教育総務課参

事 佐藤 大、社会教育課参事 中島一之、教育総務課主幹 佐藤

美貴、教育総務課主幹 大西久践、社会教育課主幹 藤本祐司、教

育総務課主査 廣井隆志、教育総務課主査 宍戸和幸 

《傍聴人》  無し 

《付議案件》  承認第１号 令和３年教育委員会第１１回定例会会議録の承認につ

いて 

       報告第１号 令和３年度全国学力・学習状況調査の結果の公表内容

について 

議案第１号 湧別町修学旅行キャンセル料等補助金交付要綱の制

定について 

議案第２号 令和３年度教育費予算の補正について 

議案第３号 令和３年度準要保護児童の認定について（非公開） 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 これより、令和３年第１２回湧別町教育委員会定例会を開催いたし

ます。 

ただいまの出席委員は、４名です。 

出席者数が過半数を超えておりますので、本会議は成立といたしま

す。ただちに本日の会議を開催いたします。 

 議事日程ですが、皆様のお手元に配布してあります日程により、会

議を進めたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

 日程第１ 会議録署名委員の指名について 本日の会議録署名委

員は、会則第１８条の規定によりまして森谷委員と喜多委員を指名い

たします。なお、会議録書記には佐藤主幹を指名いたします。 

 

 日程第２ 会期の決定についてお諮りいたします。本会議の会期に

つきましては、本日１日間といたしたいと存じますが、これにご異議

ございませんか。 

 

 （「ありません」の声あり） 

 

 ご異議ございませんので、本会議の会期は、本日１日間といたしま
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

す。 

 

日程第３ 教育行政報告について、前回の教育委員会以降における

報告内容について、お手元の報告書の中から主だったものについてご

報告させていただきます。 

 

１１月２２日であります。令和３年第３回湧別町議会臨時会いわゆ

る改選後の初議会が開催されました。議案については、議会提案の正

副議長の選挙をはじめ各常任委員会及び議会運営委員会の構成や各

委員会の正副委員長がそれぞれ決定されました。 

 

１１月２４日外国語指導助手の辞令交付でありますが、新型コロナ

ウイルス感染症により、来町が遅れておりました指導助手２名のうち

１名が来町されましたので、２４日に辞令を交付いたしております。

なおもう１名の指導助手については、１３日に来町することとなって

おります。教育委員の皆さんには時期を見てご挨拶させていただきた

いと思います。 

 

１１月２５日及び１１月３０日の湧別町町民大学であります。 

本年度計画しておりました５回の町民大学が終了いたしました。本

年度も新型コロナウイルス感染症により開催が心配されておりまし

たが、何とか予定通り開催することが出来ました。なお本年度の受講

者数については、新型コロナウイルス感染症などの影響により一昨年

と比べると半分程度の受講となりましたが、４５０名程の受講をいた

だいたところであります。 

 

１１月２７日であります。第１１回ふるさと講座がトムで開催され

ました。 

今回のテーマは「湧別川」がテーマであり、湧別川の歴史、湧別川

の安全そして湧別川の遊びの３つの部門に分けて関係者から講演を

頂き、その後参加者との意見交換を行い、あらたな湧別川を知ること

ができた有意義な講座でありました。 

 

１１月３０日でありますが、遠軽地区教育委員会協議会教育長会議

が遠軽町で開催され、令和３年度当協議会事業報告及び決算見込み、

さらに令和４年度当協議会事業計画及び予算案についてそれぞれ提

案があり、提案通り承認いたしました 

また当協議会役員改選及び教育長会の役員改選についての提案が

あり、役員及び教育長の変更等もないことから留任とすることで確認

いたしました。 



 

3 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

喜 多 委 員 

１２月１日であります。教育委員辞令交付であります。 

先の９月町議会定例会において同意をいただきました森谷委員に

対します辞令交付でありますが、本来でありましたら町長からの交付

でありますが、急遽別公務が入りましたことから、恐縮でありました

が私から辞令交付させていただきました。あらためて４年間よろしく

お願いいたします 

 

１２月７日であります。富美小学校児童より恒例の版画カレンダー

の贈呈式がありました。今年で４３回目の制作となります。 

 

１２月８日であります。北海道大学大学院教育学研究院長宮崎教授

来町懇談及び社会教育委員等研修会であります。 

令和４年度で計画終了する第３次湧別町社会教育中期計画策定に

伴い、専門的な見識を深めるため研修会を開催し、講師に北海道大学

大学院教育学研究院長宮崎教授を招聘し「社会教育中期計画の策定の

ために必要な視点」と題しご講演を頂いたところであります。 

参加者については、中期計画策定にかかわる教育関係各委員さんの

参加を得ての開催で、教育委員さんにご参加をいただきました。大変

ありがとうございました。 

 

１２月９日であります。チューリップ生きがい大学クラブ活動発表

会が開催されました。 

昨年は新型コロナウイルス感染症により中止となりましたが、今年

度は感染対策をしっかりとった中で開催し、若干の練習不足はあった

ものの、カラオケや大正琴・合唱などが発表され、久しぶりの大きな

会場での発表ということもあり多少緊張気味でありましたが、発表す

る喜びを存分に味わっておりました。 

 

以上、報告をさせて頂きます。 

 

ただいまの報告につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等無ければ、以上で教育行政報告を終わります。 

 

日程第４ 承認第１号 令和３年第１１回教育委員会定例会会議

録の承認について、喜多委員より報告をお願いいたします。 

 

承認第１号につきまして、ご報告いたします。 
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喜 多 委 員 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

宍 戸 主 査 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

大 西 主 幹 

 

 

 

 

 令和３年第１１回教育委員会定例会の会議録につきましては、１２

月１０日に内容を審査した結果、書記をして事実により記録されてい

ることをご報告いたします。 

 

 ただ今の報告につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、報告のとおり会議録は承認されまし

た。 

 

 日程第５ 報告第１号 令和３年度全国学力・学習状況調査の結果

の公表内容について、事務局より説明をお願いいたします。 

 

報告第１号 令和３年度全国学力・学習状況調査の結果の公表内容

についてでございます。  

令和３年度全国学力・学習状況調査の結果の公表内容について、次

のとおり報告するものでございます。 

（以下、資料により説明を行った。） 

 

ただいまの報告に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

この問題につきましては新聞で管内の数値的なものが出ていたか

と思うのですが、ご覧のとおり湧別町が公表しないということで、理

由は別ですが西興部と置戸と湧別の３町が出ていないんですが、その

部分は課長の方からその他で説明させていただきますので、よろしく

お願いいたします。 

 

ご質問等ございませんので、報告第１号を終わります。 

 

日程第６ 議案第１号 湧別町修学旅行キャンセル料等補助金交

付要綱の制定について、事務局より説明をお願いいたします。 

 

議案第１号 湧別町修学旅行キャンセル料等補助金交付要綱の制

定について、提案理由の説明を申し上げます。 

湧別町修学旅行キャンセル料等補助金交付要綱を次のように制定

するものでございます。 

提案理由でございます。本年度における本町の修学旅行につきまし
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大 西 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

佐 藤 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

ては、すべての小中義務教育学校で終了しているところであります

が、上湧別中学校、湧別中学校及び芭露学園の後期課程におきまして

は、当初８月下旬から９月上旬に実施を予定していたものの、新型コ

ロナウイルス感染症の感染拡大により、生徒や教員の安全を確保でき

ないと判断し、延期を致したところでございます。 

延期に伴い旅行代理店とも協議を行いましたが、キャンセル料が発

生することとなり、国や道といった関係機関からは保護者負担の軽減

について配慮するよう通知があったことから、発生するキャンセル料

の全額を町で補助することとし、補助金交付に関し必要な事項を定め

る要綱を制定するものであります。 

（以下、資料により説明を行った。） 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第１号を決定いたします。 

 

日程第７ 議案第２号 令和２年度教育費予算の補正について、事

務局より説明をお願いいたします。 

 

議案第２号 令和３年度教育費予算の補正について、提案理由の説

明を申し上げます。 

令和３年度教育費予算の補正につきまして、１２月１６日開会予定

の町議会第４回定例会に提案するように、町長に申出をするものでご

ざいます。 

提案理由は、令和３年度教育費予算の補正について、議会の同意を

得ようとするものでございます。 

（以下、資料により説明を行った。） 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第２号を原案どおり決定します。 

 

日程第８ 議案第３号 令和３年度準要保護児童の認定について 

 

お諮りいたします。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

議案第３号につきましては個人の収入等を審議いたしますので、地

方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第７項ただし書き

の規定によりまして、非公開といたしたいと存じますが、これにご異

議ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご異議ございませんので、議案第３号の審議は非公開といたしま

す。 

 

〈議案第３号は非公開〉 

 

これをもちまして、本会議に付議されました案件の審議は全て終了

いたしましたが、せっかくの機会ですので、他にご質問等ございませ

んか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

以上で令和３年第１２回湧別町教育委員会定例会を閉会いたしま

す。 


